

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#560 / 11 de marzo 2023

Fray Bentos.

El Intendente Omar Lafluf recorrió las calles que han sido intervenidas.



Estuvo acompañado por el Director General de Obras, Gustavo Meyer.

En distintos barrios de la capital departamental se están ejecutando trabajos de urbanización, mejorando la transitabilidad de decenas de calles.

Actualmente, se avanza en la denominada zona de "la Aduana", donde ya quedan pocas arterias por asfaltar para concluir esta etapa y, en los barrios "Delfín" y "La Uva", donde están terminando las tareas. Tras finalizar el mejoramiento de calle Wilson Ferreira Aldunate, se procurará concretar la bituminización de calle Charrúa, desde la antes mencionada hasta Alzaibar; aunque esto requerirá la construcción de desagües y pluviales, frente al pozo de bombeo de OSE.



En calle Alzaibar, ya se colocaron los cordones, ahora se procederá a rebajar la calle para, posteriormente, colocar el riego bituminoso.

El jefe comunal concurrió también a las viviendas de los grupos cooperativos en el barrio Matto Grosso, lugar donde se está desarrollando un estudio técnico, que habilitaría la futura bituminización de las calles, utilizando recursos provenientes del FDI.



Recibimos y compartimos / MGAP.

Se habilitó la solicitud para acceder al Plan de Contingencia Alimentaria.

El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, dispone de esta herramienta, destinada a los productores familiares afectados por el déficit hídrico; propietarios de hasta 30 unidades ganaderas.



Ministerio
**de Ganadería,
Agricultura y Pesca**

Es importante que los interesados se anoten o no podrán ser tenidos en cuenta.

Formulario: https://app.mgap.gub.uy/operativo_racion/postulacionracion.aspx

Fray Bentos.

2ª reunión del año de la Comisión del Sitio Patrimonial.



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, formó parte de este encuentro, instancia que tuvo una muy buena convocatoria.

Participaron representantes del Ministerio de Turismo, Junta Departamental de Río Negro, LATU, UdelaR, UTEC, Comisión de vecinos y Directores de la Comuna, pertenecientes a las áreas de Turismo y Cultura.

En la oportunidad, el jefe comunal, expuso el estado de situación de varios proyectos claves para el Sitio, destacándose el impulsado en conjunto con el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM), la Universidad de Génova y la UTEC, denominado "Smart City".

También se hizo mención a las bicicletas entregadas por el MIEM, al trabajo que se viene realizando para la regularización de las casas del barrio y sobre el respaldo que se les está dando a las Universidades ubicadas en la zona del ex frigorífico Anglo.

A su vez, se presentó la iniciativa de un particular, el cual propone paseos a caballo por el Sitio Patrimonial y, ante la demanda de servicios en área del muelle, se hará un llamado a licitación por el local que está próximo a ese lugar.



Fray Bentos.

Finalizó el torneo de Futsal Femenino.



Ante un excelente marco de público en las instalaciones del Club Nacional de Básquetbol, se disputó la última etapa, de la serie de finales, de este campeonato.

El mismo fue organizado por el Departamento de Deportes y la Liga de Futsal Femenina de Fray Bentos.



Los resultados finales fueron los siguientes:

- Copa de Plata: para **La Capilla**, tras vencer a Las Cobras.
- Copa de Oro: para **Teke Teke**, luego de alzarse con la victoria tras ganarle a Garufa.
- 3° Puesto Copa Oro: para el club **River**, al imponerse sobre el Deportivo J3.

Menciones especiales:

Fair Play: Las Cobras, una sola amonestación en todo el campeonato.

Goleadora: Cataleya Vázquez, del Club Teke Teke, con 18 goles durante el torneo.

Valla menos vencida: fue para la defensora del Club Garufa, Marisol González, la cual recibió un total de 25 goles.



Entre Ríos (Argentina).

Visita al programa “Kayak para escuelas”.



Dicha propuesta funciona en Puerto Campichuelo, cercano a Colonia Elía, República Argentina.

Una delegación partió desde Fray Bentos para conocer esta iniciativa, la cual está incluida en el proyecto “Islas y Canales Verdes del río Uruguay”. La misma estuvo compuesta por el Director de Ambiente; directores de los Departamentos de Juventud, Turismo, Cultura, Descentralización y Políticas Sociales; también los alcaldes de Nuevo Berlín y San Javier; instructores de kayak y niños seleccionados por la Inspección de Educación Primaria.

La Intendencia de Río Negro es parte del mencionado proyecto de integración, junto a la ONG AMBÁ (Fundación Butler), donde se promueve el cuidado y preservación del área protegida Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay, siendo este, un lugar esencial para el fortalecimiento del ecoturismo en nuestro departamento y toda la región.

En Puerto Campichuelo, se desarrollaron actividades relacionadas con la educación ambiental y turismo de naturaleza, travesía de kayak y senderismo, además de charlas sobre cómo utilizar la embarcación y técnicas de canotaje, conocimiento de las características del espacio, entre otros temas.



Fray Bentos.



S
RANVI DESIGN

SÁB 11.03
TEATRO DE VERANO

Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

LOS POSITIVOS
HUMORISTAS
FRAY BENTOS
URUGUAY

HUMORISTAS
LOS CHOBYS

ARTISTAS INVITADOS:
MURGA: CON GUSTO NO PICA.
MURGA: LAS FRITAS.
MURGA: LA REDOBLONA

ANTICIPADAS CON:
Integrantes LOS POSITIVOS, provisión EL CRUCE, kiosko EL PEPE

SARUBBI
DE FAMILIA A FAMILIA

MELYNOR S.A.
DISTRIBUIDORA

Schneider

Fray Bentos.



VERANO A PEDAL

¡CINE A PEDAL POR TODO EL PAÍS!

20.30 HS
¡FUNCIÓN AL AIRE LIBRE Y GRATUITA!

FRAY BENTOS | Teatro de Verano

“Desperté con un sueño”

12 DE MARZO

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

AUSPICIAN



Ministerio de Educación y Cultura

Dirección Nacional de Cultura



Ministerio de Ambiente



Ministerio de Industria, Energía y Minería





Young.

SIMPLEMENTE DIEGO




Sábado
11 MARZO
21hs


**Teatro
ATENAS
YOUNG**


LOCALIDADES EN VENTA
mientrada.com.uy

Conseguí la tuya contactando al
098 377 696 / 095 697 840

CON TU ENTRADA COLABORÁS
CON EL BALLETO FOLKLÓRICO
DANZA URUGUAY



Young.

Recuperación de pavimentos y bituminización de calles.



Con una inversión importante en obras, la Intendencia de Río Negro continúa trabajando en distintos puntos de la ciudad.

Equipos de vialidad realizan la sustitución de la base y el bitumen, arreglos de alcantarillas, colocación de cañerías, tareas de mantenimiento, imprimación de bituminoso y bacheos.

Recientemente, personal de cuadrillas y maquinaria, intervinieron el camino a Loma Verde y en calle Cerro Largo, entre Rincón y Batlle y Ordóñez, efectuando, en ambos lugares, la segunda imprimación de bituminoso con sellado.

Ahora, se prepara una calle que está ubicada desde continuación Batlle y Ordóñez, hacia el Tránsito Pesado, la que será asfaltada por primera vez.



Nuevo Berlín.

Nuevo Espacio deportivo para el Baby Fútbol.



Personal Municipal realizó el acondicionamiento de una cancha, sobre plaza Libertad, en pleno barrio La Colmena.

La misma será para uso de una de las categorías del fútbol infantil del club Pescadores, permitiendo esto, los entrenamientos en simultáneo.

Se procedió con el corte de pasto y colocación de arcos, con el fin de dejarla en condiciones para la actividad.